
〈広告〉

　
10
月
26
日
、
市
議
会
議
場
で
「
中

学
生
議
会
」
が
開
催
さ
れ
、
市
内
７

校
の
代
表
と
し
て
28
人
が
参
加
。
今

回
は
、
全
質
問
に
市
長
・
教
育
長
の

答
弁
が
加
え
ら
れ
、
質
問
に
立
っ
た

14
人
は
、
市
政
に
対
し
て
感
じ
て
い

る
疑
問
を
投
げ
か
け
、
答
弁
内
容
を

真
剣
に
書
き
取
っ
て
い
ま
し
た
。

　
質
問
お
よ
び
答
弁
内
容
は
、
市
議

会
議
事
録
と
同
様
に
、市
役
所
１
階
、

佐
原
中
央
図
書
館
、
小
見
川
図
書
館

で
閲
覧
で
き
ま
す
。

▲開会に際し起立する中学生議員の皆さん
� 真っ直ぐな眼差しで、答弁に聞き入る▶

井浦 丈一郎  議員

小見川中学校改修後の
学習環境について

多田  直起  議員

交通事故対策について

鈴木  健太  議員

香取市の
観光振興について

空
く

閑
が

  陸斗  議員

香取市の
少子化対策について

都祭 亜衣斗 議員

ごみの不法投棄対策に
ついて

齋藤　唯  議員

地域医療体制の
整備について

榊原  菜月  議員

安定した給水方法に
ついて

ロイド  恵
けい

菜
な

  議員

安全な道路の整備に
ついて

伊藤 雄基  議員

香取市の
税収見込みについて

鎌形  葉月  議員

おみがわこども園の
開設について

椎名　謙  議員

障がい者福祉の
充実について

岩井  宏樹  議員

読書環境の整備について

高野  望
み

央
お

  議員

東京オリンピック・パラリン
ピックに向けての取り組み
について

窪木  勇斗  議員

誰もが楽しく過ごせる
公園の整備について

鋭
い
視
点
で 

堂
々
質
問
問
学
校
教
育
課
　
☎
(50)
1
2
3
9

見
川
駅
前
広
場

�

整
備
工
事
中　

　
小
見
川
駅
周
辺
の
機
能
を
改
善
し
て

利
便
性
を
向
上
さ
せ
る
た
め
、
駅
前
広

場
の
整
備
を
進
め
て
い
ま
す
。
新
た
な

駐
輪
場
と
駐
車
場
は
３
月
に
完
成
予
定

で
す
。 小 橘

ふ
れ
あ
い
公
園

�

第
１
工
区
の
工
事
に
着
手　

　
橘
ふ
れ
あ
い
公
園
の
セ
ン
タ
ー
施
設

と
な
る
（
仮
称
）
交
流
館
は
平
成
31
年

３
月
、
ま
た
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
は
平
成

32
年
３
月
の
完
成
を
目
指
し
、
本
格
的

な
工
事
に
着
手
し
ま
す
。

佐
原
の
山
車
行
事
が

晴
れ
て
ユ
ネ
ス
コ

無
形
文
化
遺
産
に
！

　エチオピアのアディスアベバで開催されたユネ
スコ無形文化遺産保護条約の第11回政府間委員
会で、現地時間の11月30日午後（日本時間12月
1日未明）、日本が申請した「山・鉾

ほこ
・屋台行事」

について審議が行われ、ユネスコ無形文化遺産代
表一覧表への記載が決定しました。
　「山・鉾・屋台行事」は国指定重要無形民俗
文化財33件で構成され、佐原の山車行事以外に、
京都祇園祭の山鉾行事（京都府京都市）や博多祇
園山笠行事（福岡県福岡市）、高山祭の屋台行事（岐
阜県高山市）、日立風流物（茨城県日立市）、川越
氷川祭の山車行事（埼玉県川越市）などが含まれ
ています。

登録決定を祝い、祝賀会を開催　
　12月1日午後7時から与倉屋大土蔵で祝賀会が
開催され、約250人ほどの市民・関係者が集まり、
くす玉割り、万歳三唱などを行いました。また、
登録決定を伝えるビデオ放映や、千

せん
秋
しゅう
會
かい
囃子連に

よる下座演奏などもあり、会場が一体となって喜
びを分かち合いました。
　なお、前日の11月30日の夜はエチオピアでの
審議の様子をスクリーンに映し出すパブリック
ビューイングを実施しました。審議の進行が遅れ
たため深夜に解散し、翌日に祝賀会が行われました。

各議員の質問

中学生議会議長・副議長

新
島
中

新
島
中

小
見
川
中

山
田
中

栗
源
中

佐
原
五
中

佐
原
中

香
取
中

山田中
木内 裕也

佐原五中
永井 月

る

乃
な

◀
大
勢
で
審
議
を
見
守
っ
た

パ
ブ
リ
ッ
ク
ビ
ュ
ー
イ
ン
グ

※
佐
原
張
子
は
、
鎌
田
芳
朗
さ
ん
の
作
品
で
す

中
学
生
議
会

議長

☎50－5700

香取市木材協同組合
香取市産木材香取すぎを使いましょう香取市産木材香取すぎを使いましょう
地産地消、CO2削減、循環型経済形成のため

katorisugi

副議長
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